

## **MINISTRO PROPUSO CONSOLIDAR AL PERÚ COMO DESTINO TURÍSTICO COMPETITIVO**

Con la finalidad de mejorar el sector turístico, el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros Kúpers, propuso consolidar al Perú como destino turístico competitivo, sostenible de calidad, y que contribuya al desarrollo social y económico del país.

Ferreyros se presentó el lunes 29 **en la Comisión de Comercio Exterior, que preside el congresista Clemente Flores Vílchez (PPK) en el recinto del Congreso.**

Entre las metas para el 2021 se prevé duplicar el número de turistas internacionales de 3.5 millones a siete millones de visitas internacionales, y un incremento de 50% en número de viajes de 40 a 60 millones de viajes en lo que es turismo interno.

Asimismo, en la conectividad aérea, ampliar el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, y la construcción de la segunda pista. A fin de este año se inicia la construcción de un amplio proyecto de infraestructura de transporte de envergadura para el país.

De la misma forma, el ministro Ferreyros informó que CORPAC ha previsto instalar oficinas interconectadas en todos los aeropuertos, así como los espacios de espera, dotarlos de mejor infraestructura y servicios de pasajeros y de naves, entre ellos en el aeropuerto de Velasco Astete. El alto funcionario anunció que se iniciarán las obras en el aeropuerto de Internacional de Chinchero con la coordinación del Ministro de Transporte y comunicaciones (MTC) en un corto plazo.

Otros mejoramientos se verán en los aeropuertos regionales con el objetivo de fortalecer la conectividad doméstica. Se coordinarán acciones de promoción de inversión en los aeropuertos de Chiclayo, Jaén y se propone promover rutas como Chiclayo Cusco- Chiclayo; Arequipa-Jaén- Arequipa, Iquitos Cusco- Iquitos., y otros.

Sobre los corredores turísticos en regiones se gestionará con el MTC y los gobiernos regionales y locales priorizar los caminos viales que faciliten un mejor atractivo turístico, como asfaltar el corredor del Cañón del Colca, tramo Chivay a Mirador Cruz del Cóndor ,facilitando así el desarrollo del circuito Chivay, en Arequipa.

En su extensa exposición, informó de la necesidad de impulsar la entrega en concesión del Centro de Convecciones de Lima (CCL) prevista para el cuarto trimestre del 2016.

Igualmente, mejorar normas legales para la competitividad a través de mecanismos como la exportación de servicios y la devolución de impuestos (tax free).

Participaron en el debate posterior a la exposición, la totalidad de los congresistas presentes, entre ellos Guillermo Martell (FP), Paloma Noceda Chiang (FP), Feliciano Palomino, Modesto Figueroa (FP) y Marisa Glave (FP).